



24 de mayo del 2013

## **DIA DEL METODISMO, UNA INVITACIÓN A REFLEXIONAR SOBRE LA EDUCACIÓN**



**Juan Wesley**

### ***La educación para Juan Wesley es un acto de amor:***

“La santidad consiste en actuar basados en el amor, y en colocar el amor en acción, especialmente en pro de aquellos que no tienen quien los defiendan o proteja”

*(Justo González)*

Para Wesley la educación fue uno de los derechos básicos del pueblo y él pensó que a través de ella se podía garantizar un futuro digno para todos.

La tolerancia, la piedad, el estudio y la justicia fueron los pilares de su propuesta educativa.

Por eso la consideró como un espacio de evangelización

La educación metodista es un desafío para aprender a amar y servir. Este desafío, se relaciona especialmente con el llamado de la Iglesia Metodista al compromiso social.

Promueve el desarrollo de la conciencia personal y el libre pensamiento.

Prioriza la construcción de una sociedad justa, fraterna y solidaria para todos.

Trabaja para asegurar la paz social y la preservación del medio ambiente.

Por eso sus instituciones educativas se han caracterizado por la implementación de prácticas democráticas, el fomento y el desarrollo del pensamiento crítico.

En sus aulas se dialoga, se discuten ideas, se desarrolla el espíritu crítico, porque como metodistas somos:

**Cristianos evangelizadores**

**Ecuménicos**

**Comprometidos con la defensa de la vida**

**Respetuosos de la diversidad**

**Trabajadores por la inclusión social**

**Practicantes de la solidaridad.**

***Renovemos en este nuevo día del Metodismo  
nuestro compromiso***

**QUE ASÍ SEA**

Rev. Luis Cardoso  
Presidente

Mag. Marcos Rocchietti  
Secretario Ejecutivo